

Insumos onerosos, piedras en el arado del campo mexicano (El Financiero 25/08/08)

Insumos onerosos, piedras en el arado del campo mexicano (El Financiero 25/08/08) Lunes, 25 de agosto de 2008 La actividad agropecuaria del país logró sortear los crecientes costos por la volatilidad de los commodities, ya que en el primer semestre de 2008 el Producto Interno Bruto (PIB) del sector pudo crecer 1.8 por ciento, cuando en igual periodo del año anterior avanzó 1.5 por ciento. Sin embargo, ese nivel de producción resulta insuficiente, pues las importaciones agroalimentarias aumentaron 28.5 por ciento anual de enero a junio de 2008, y se ubicaron en 11 mil 644 millones de dólares. De esta manera, aun con el avance que muestran las exportaciones, las deficiencias estructurales arrastradas a lo largo de tres décadas por el sector agrícola, siguen presionando un aumento en el déficit comercial agroalimentario del país. La balanza comercial del sector incrementó su déficit en más de 136 por ciento, al pasar de mil 93 millones de dólares al cierre del primer semestre de 2007 a dos mil 587 millones de dólares durante igual periodo del presente año, a pesar del aumento de 13.6 por ciento anual en el valor de las exportaciones agropecuarias durante el primer semestre del año.